

灯中だより



福井市灯明寺中学校 第89号 令和2年6月15日

灯中だより編集委員会(広瀬・和田仁・腰田・吉川)

新型コロナウィルスの影響による臨時休業がようやく終わり、先日待ちに待った入学式が行われ、学校再開となりました。まだまだ予断を許さない状況ではありますが、健康管理に留意しながら、一日でも早く生活リズムを取り戻し、有意義な学校生活が送れることを切に望みます。「新しい生活様式」のため諸活動に制約がかかり、思うように活動できないもどかしさもありますが、これまでの「ステイホーム」でためたエネルギーをこれからの活動の原動力に変え、自分や相手の命を大切にしながら、今できることに精一杯取り組んでほしいと思います。

さて、本校では今年度も、生徒が笑顔で学校生活を送ることができるように、①生徒が主体的に取り組む授業づくり ②認め合い、高め合う集団づくり ③豊かな心と健やかな体づくり ④家庭・地域から信頼される学校づくり の4点 に重点をおいていきます。諸活動の様子については、この紙面で紹介していきたいと考えています。保護者の皆様、地 域の皆様のご支援をよろしくお願いいたします。

入学おめでとう!~みなさんの入学を待っていました~

5月29日(金)、真新しい制服に身を包み、1年生216名の入学式が行われました。約2か月遅れの入学式となりましたが、緊張しながらも希望に目を輝かせ、式に臨む姿にはたのもしさを感じました。式の後には、担任の先生の話を聞き、これからの中学校生活に向けて心の準備を始めていました。2、3年生の先輩たちと一緒に、充実した学校生活を送りましょう!





《学校生活オリエンテーション》

6月1日(月)、学年ごとに、学校生活オリエンテーションが行われました。登校時間の変更や学習への取組、保健室の利用の仕方、自転車の乗り方など、学校生活で気をつけるべき点についての話を聞きました。新たに中学校生活がスタートする1年生はもちろん、3か月の臨時休業を終え、久しぶりの学校生活が始まった2・3年生にとっても、新型コロナウィルス感染防止のための留意事項を意識しながら、有意義な学校生活を送ってほしいものです。



《健康管理で命を守れ!》

毎日のご家庭での健康観察、どうもありがとうございます。玄関では 毎朝、学年ごとに健康観察表の点検をしています。マスクをしているか、 発熱や体調不良はないか、などについて一人一人と声をかわしながら確 認しています。校舎内に入るとまず手洗い、給食の前後や体育の後にも 手洗い、という新しい生活習慣にも少しずつ慣れてきたようです。これ から暑い季節になりますが、熱中症に気をつけ、マスクとうまくつきあ いながら、感染症対策を進めていきましょう。



《手作りマスクに挑戦!》

家庭科の時間に、全クラスでマスク作りに挑戦しています。ガーゼとゴムから、ミシンを使って2時間でマスクを1枚仕上げています。難しいところもあるようですが、一生懸命に作業に取り組み、上手にできたマスクを家族にプレゼントしようと言っている生徒もいました。これをきっかけに、生活に必要なものや生活を彩るものの製作に興味をもってくれるとうれしいです。



《1学期生徒会役員認証式》



6月10日(水)、生徒会役員認証式が行われました。選挙で選ばれた生徒会役員をはじめ、各委員会の委員長、そして代議委員が、校長先生より認証されました。今年度は、第1回常代学会が学年ごとに開催されたり、生徒大会も全校ではなく各学級で「ミニ生徒大会」を開いたりするなど、これまでとは異なる方法で生徒会活動を行う予定です。委員会や学級での活動が活発に行われ、生徒会が活性化するように、リーダーとしての活躍を期待しています。そして、「優しさがあふれる学校」を創っていってほしいです。

《下校マナー向上運動》

6月8日(月)と9日(火)、下校マナー向上運動が、PTA補導部を中心に行われました。下校の様子を見守っていただき、自転車の乗り方や今年度一部変更になった通学路についての指導をしました。特に自転車の乗り方については、これまでにも地域の方々にいろいろとご意見をいただいていますが、自他の命を守るためにもしっかりと遵守していきたいものです。補導部のみなさま、ご協力ありがとうございました。



お知らせ

今年度の年間行事予定をホームページにアップしました。ご覧ください。夏休みや冬休みの 期間を含め、例年と大きく異なっています。今後の状況次第では変更の可能性もありますので、 ご了承ください。

